千駄ケ谷の学習

あいさつをします。小さな声でしましょう。

先週の月曜日に4年2組の西尾先生と4年生が 11 月に宿泊学習で行く御殿場へ下見に行ってきました。泊まるところやトレッキングをするところを見てきました。泊まる青少年自然の家の食堂はバイキングで食べ放題です。お腹いっぱいになりました。自衛隊の基地が近いので、大砲の音も聞こえます。戦車なども見ることがあるそうです。富士山も5合目、半分まで登りました。そこでトレッキングをします。楽しみです。今週は5年生が行く飯山の下見に行ってきます。6年生の日光も、今年は行けそうです。でも、また緊急事態宣言になったら行けません。感染が拡大しないように皆で注意しましょう。

さて、今、どの学年でも千駄ヶ谷や渋谷、千駄谷小学校のことを調べています。 2年生は今週、地域めぐりに行きます。3年生も明日、区内めぐりで区役所と渋谷 ヒカリエへ行きます。6年生は千駄谷小学校の歴史を調べるために校長室に来たの で、昔のことが分かる本を貸しました。今との違いや残っている店があったら教え てください。

千駄ヶ谷や渋谷のことを勉強するときは地域の方と協力するといいと思います。 皆さんと一緒に活動したいと言ってきている地域の方も大勢います。例えば、能楽 協会と富士通の方は千駄ヶ谷のバリアフリーの調査について子供たちと取り組み たいと言ってきました。4年生が一緒にできます。3年生もネクタイのジラフに行 く予定です。その後、いろいろなことを考えています。6年生も商店会の方にイン タビューするそうです。防災のことをやりませんかと言ってきた団体の方もいます。

なぜ地域の会社は、地域のことで活動するのか、それは地域、つまり千駄ヶ谷をよい街にしていきたいからです。それは皆さんも一緒だと思います。一緒に活動して、千駄ヶ谷や渋谷をさらによい街にして、盛り上げていってほしいと思います。 盆踊りは、今年もオンラインでやるそうです。協力したいと思います。

梅雨になりました。2年生と3年生は雨の中の地域学習になるかもしれません。 自動車や自転車に気を付けて勉強してきてください。

梅雨のジメジメに負けず、今週も元気よく過ごしましょう。